

29.01.2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Grand Prix Migros : un retour réussi !

Après deux années d'absence, Covid-19 oblige, le Grand Prix Migros a fait son retour à Nendaz ce samedi 29 janvier 2022. Et le succès était au rendez-vous avec 835 enfants qui ont pris le départ, un chiffre proche des années record !

« L'étape de Nendaz a toujours attiré beaucoup de jeunes skieurs. Mais on a quand même été surpris car on a bien plus de participants que les premières courses de la saison et même bien plus que les années précédentes à Nendaz. » A l'heure de tirer le bilan de cette nouvelle édition, Eric Délèze, co-responsable de l'organisation du Grand Prix Migros à Nendaz avec Etienne Glassey (président du ski-club Arpettaz), a le sourire. Le soleil a égayé cette journée à la fois sportive et ludique, tout s'est parfaitement déroulé à la fois dans la convivialité et le respect des mesures sanitaires, et le nombre d'inscriptions a dépassé ses attentes (835 contre un peu plus 500 lors de la dernière édition en 2019).

Le Grand Prix Migros, soit la plus grande course européenne entièrement dédiée aux skieurs de 8 à 16 ans, compte 12 étapes qualificatives qui se succèdent à travers toute la Suisse et c'est donc à Nendaz que la quatrième d'entre elle a eu lieu le 29 janvier 2022.

120 bénévoles ont œuvré au bon déroulement de cette journée et des conditions optimales ont pu être garanties tout au long de la compétition. L'organisation tient également à remercier NV Remontées mécaniques pour son travail. Si le ski était la star du jour, l'esprit familial de cet événement était aussi bel et bien présent. Les animations organisées sur le lac de Tracouet ont fait le bonheur des champions de ski en herbe.

### Une très forte participation

La concurrence était rude pour décrocher un billet pour la grande finale qui aura lieu à Obersaxen, dans le canton des Grisons, du 24 au 27 mars prochain. Sur les 740 participants, une septantaine ont pu décrocher leur qualification en se classant dans les quatre premiers rangs de leur catégorie sur l'un des deux tracés présentant des niveaux de difficulté différents, l'un pour les 8-10 et l'autre pour les 11-16 ans.

De plus, 95 enfants ont pris le départ de la minirace ouverte aux 6-7 ans, goûtant aux joies de l'ambiance de la course mais sans la pression du chronomètre puisqu'elle se déroule sans classement.

Le Grand Prix Migros de Nendaz a attiré, cette année encore, des skieurs hors Valais. Ainsi, plus du quart des participants venaient d'autres cantons. On note également la présence de 5 Italiens, 2 Américains et 2 Hongkongais.

Et les locaux ont su se démarquer : 15 membres du ski-club Arpettaz de Nendaz ont remporté le précieux sésame pour la finale aux Grisons.

Plus de renseignements et résultats sur le site du Grand Prix Migros : [www.gp-migros.ch](http://www.gp-migros.ch)

### Pour toute information complémentaire :

Co-responsable de l'organisation du GP Migros à Nendaz – Eric Délèze – 079 378 14 64 - [info@arpettaz.ch](mailto:info@arpettaz.ch)